

KORAMIL

Surabaya Bergerak Jilid II: Kodim 0830 Siap Normalisasi Kalimas

Wanto - SURABAYA.KORAMIL.NET

Oct 24, 2024 - 17:09



Personel Kodim 0830/Surabaya Utara Saat Ikut Serta Membersihkan Sungai Kalimas dari Sampah

Surabaya, – Mayor Inf Hermansyah, Pasiter Kodim 0830/Surabaya Utara, menghadiri apel persiapan kerja bakti massal dalam rangka Launching Surabaya Bergerak Jilid II Tahun 2024 bertempat di Halaman Gedung Internatio Kawasan Kota Lama Jalan Jayenggrono No. 1 Kecamatan Krembangan. Kehadiran Mayor

Hermansyah mewakili Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., Kamis (24/10).

Kegiatan yang di mulai pada pukul 05.30 Wib ini dipimpin langsung oleh Dra. Restu Novi Widiani, MM., Pjs. Walikota Surabaya, dan Buyung Hidayat Rachman, S.STP., M.Si., Kabid Darlog RR BPBD Surabaya, sebagai Komandan Apel. Apel tersebut melibatkan sekitar 350 peserta dari berbagai lembaga dan instansi, termasuk TNI, Polri, OPD, dan pelajar.

Dalam sambutannya, Pjs Walikota Surabaya menyampaikan bahwa kerja bakti ini bertujuan untuk menormalisasi Sungai Kalimas guna mencegah genangan saat musim hujan dan memperkuat semangat gotong royong di tengah masyarakat. Selain itu, kegiatan ini diharapkan dapat menjaga kebersihan kota dan meningkatkan kolaborasi antarwarga.

Kegiatan apel berlangsung dengan lancar dan dilanjutkan dengan penyerahan peralatan kerja bakti secara simbolis kepada perwakilan peserta. Setelah apel selesai, seluruh peserta bergerak sesuai zona masing-masing untuk melakukan pembersihan dan perawatan aliran sungai.

Kegiatan ini ditutup pada pukul 08.00 WIB dengan laporan bahwa kerja bakti berjalan tertib, aman, dan lancar.

"Partisipasi seluruh elemen masyarakat sangat diharapkan agar kebersihan dan kenyamanan kota Surabaya tetap terjaga," ujar Kepala BPBD Kota Surabaya, Agus Hebi Djuniantoro, ST., MT., dalam laporannya.

Kehadiran Pasiter Kodim 0830/Surabaya Utara bersama dengan anggota kodim dan koramil jajaran ini menunjukkan komitmen TNI dalam mendukung kegiatan sosial dan kebersihan lingkungan, sejalan dengan misi memperkuat sinergi bersama masyarakat dan pemerintah daerah.